



OLYMPIADES NATIONALES DE ROBOTIQUE & IA

ELVIATECH 2023 - CAMEROUN, DOUALA. LE DÉFI D'INNOVATION

L'événement consiste en une présentation d'un projet de création de robot dont les utilisations sont liées au thème du concours : **ROBOTIQUE ET NOUVELLES TECHNOLOGIES POUR LA GESTION ET L'AUTOMATISATION D'UNE AGRICULTURE Saine ET DURABLE.**

Les équipes doivent présenter leur projet en 5 minutes maximum.

Les présentations PowerPoint et un prototype d'illustration sont fortement recommandés, mais non obligatoires.

Les candidats peuvent choisir de faire une présentation de groupe ou de sélectionner un membre représentatif.

NB : Un projet par équipe



OLYMPIADES NATIONALES DE ROBOTIQUE & IA

ELVIATECH 2023 - CAMEROUN, DOUALA. INNOVATION CONTEST

The Contest consists of a presentation of a robot creation project whose uses are related to the theme of the competition: **ROBOTICS AND NEW TECHNOLOGIES FOR THE MANAGEMENT AND AUTOMATION OF HEALTHY AND SUSTAINABLE AGRICULTURE.**

Teams must present their project in a maximum of 5 minutes.

PowerPoint presentations and a prototype for illustration are strongly recommended, but not required.

Applicants may choose to do a group presentation or select a representative member.

NB: One project per team